



須藤 佳子さん  
山形県かみのやま温泉  
展望露天の湯有馬館

は、賑やかで活気あることになりました。教えられるまでの温泉場がたいへん気に入りました。旅の安全をこともできました。若い頃う馬頭観音様にもよくお参りをしていたので、宿の名を「有馬館」としたのだそうです。

館内には、3千にも及

しました。教えられるまでの温泉場がたいへん気に入りました。旅の安全をこともできました。若い優秀な仲間が、背中を押してくれます。憧れるほど、素敵の方ばかりでした。

山形県かみのやま温泉  
泉・有馬館の女将として  
働いております。嫁いで、早くも25年が経ちました。

温泉を掘り当りました。

ぶ、馬の絵や置物が飾つ

◇ ◇

が変化していく今、仕事の楽しさ、やりがいをどんどん見つけていこうと思っています。

## 先人の思い受け継ぐ をもつて JKK

「有馬館の名の由来は?」とよく尋ねられます。大正10年、上総(かずさ)掘りという方法で

毎分一石二斗もの豊富で上質な湯があふれ出ました。兵庫県有馬温泉で湯治をしていた祖父と祖母

があり、馬の絵や置物が飾つてあります。とても縁起が良いです。先人達が苦労して掘り当った温泉、その後大切に守ってきた

思いを受け継ぎ、子どもたちに伝えていこうと思つております。

4人の子育てが落ち着いたところ、JKKに入会

着物姿がとても素敵なお嬢さんたちです。